気仙沼市立唐桑小学校 教育目標 (志をもち,かしこくやさしくたくましく伸びる児童の育成)



唐桑小学校だより

令和元年7月19日(金) TEL32-3142

カラー版はホームページからどうぞ! URL: http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/

1学期終了!有意義な夏休みを!!

今日で1学期が終了し、明日から37日間の夏休みに入ります。

大きなランドセルを背負い、少しだけ緊張した様子だった1年生もすっかり学校生活に慣れ、立派に学習に取り組む様子が見られました。2年生には1年生の良いお手本になろうとする姿がたくさん見られるようになってきました。



理科や、社会、総合などの新しい学習に目を輝かせて取り組む3年生、運動会のリレーやソーランの練習を自主的に行うようになった4年生、高学年の仲間入りをし、委員会の活動などに積極的に取り組む5年生、様々な場面でリーダーシップを発揮する6年生。どの学年の子供たちにも自分の目標と役割を意識しながら、大きく大きく成長する様子が見られました。今後も子供たちが健やかに手を取り合って成長していけるよう、職員一丸となって支えていきたいと思います。これまで同様、御家庭の御協力をよろしくお願いいたします。

夏休みは、学校生活にはない様々な体験ができる貴重な場です。水泳、地域の行事や様々なイベントへの参加、仲間との触れ合い、そして何よりも、御家族の皆さんと過ごす貴重な時間です。ぜひ、健康第一で、目標を持ち、有意義な夏休みを過ごしてほしいと願っています。

· 🌉 · • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉 • • • 🌉

1 学期終業式 校長先生のお話

今週の火曜日のことです。「畑に行ってきます」と、1年生と2年生の皆さんの元気な声が響きました。梶原さん、鈴木さんから教えていただきながら育てたジャガイモやカボチャを収穫してきましたね。皆さんが植えた苗は、皆さんが持ちきれないくらい大きく成長していましたね。

全校の皆さんも畑の作物に負けないくらい大きく成長しました。目に見えないところも大きく成長しています。始業式から数えて1学期は68日間でした。この68日の間、勉強や運動に頑張った皆さんです。この後で通信票を担任の先生からいただくと思います。校長先生は通信票に書かれた皆さんの頑張りを一足先に読ませてもらいました。

4年生:運動会の係の仕事を友達と一緒に頑張り、5・6年生がいないときも立派に行い、市内体育祭でも目標を持って努力したこと。

6年生:理科の実験では習ったことを基に予想を立てながら実験をし、その結果を分かりやすく筋 道を立てて説明できたこと。

5年生:花壇の水やりや放送などの委員会の仕事に責任を持って取り組めたこと。

3年生:音読がとても上手になり、物語の場面や様子が伝わってくるように間の取り方・強弱を工夫しながら読めたこと。

1年生:礼儀正しい言葉使いで挨拶したり誰にでも優しい気持ちで接したりできたこと。

2年生:お腹の底から声を出して挨拶したり、音読をしたりするなど元気な生活を送れたこと、学校生活の決まりを進んで守ったこと。

どの学年もたくさん頑張ったことが書いてありました。

さて、始業式に校長先生がみんなに話したことに「良いことを続けよう」「良い習慣を作ろう」がありました。みんなには続けられたことがいっぱいありますね。元気の良い挨拶を続けられた人は明るく元気な気持ちが増えたと思います。歯磨きを忘れずに続けた人は丈夫な歯と健康な体になってきたと思います。

明日からは37日間の夏休みに入ります。夏休みには市内水泳大会,地区子ども会の行事など楽しみなことがあると思います。夏休みの約束をしっかり守って元気に過ごしてください。

夏季休業中のプールの開放について

く実施の可否のお知らせ>

- ・天候・気温・水質など条件によってプール開放を実施するかどうかを決定します。 実施する場合もしない場合も、マチコミメールによって、お知らせいたします。 午前の開放についての連絡は8:30までに、午後の開放についての連絡は12:30までに行います。
- ・プール開放中に雷などが発生し、途中で開放を中止する場合もメールでお知らせします。

くお願い>

- ・お子さんの体調を確認し、<u>必ずプールカードを持たせて</u>ください。プールカードや水泳帽がない場合は、プール に来ても遊泳できません。
- プールへの行き帰りの交通安全について、十分注意するようお声掛けください。
- ・プールの開放日や利用の仕方、スクールバス運行時刻については、体育科からのお便りを御覧ください。



終業式代表児童のことば







楽しかった 1 学期

1年生 00 0 さん

ぼくは、学校がとても楽しいです。体育の授業が好きです。王様じゃんけんやへびじゃんけん、プールが特に大好きです。

ぼくは、宿題を頑張っています。音読練習で「おおきなかぶ」を読みました。「うんとこしょ、どっこいしょ。」のところが好きです。発表会で緊張したけどうまく読めました。

2 学期に頑張りたいことは、「かんじ」です。ぼくの名前と一、二、三、大、小は読めます。もっといっぱい勉強して、たくさん覚えたいです。

プールでも、泳げるように頑張りたいです。それにマラソン大会で 6 位以内になれるようにがんばります。

1 学期に頑張ったことと 2 学期の目標

3年生 00 00 さん

私が1学期に頑張ったことは3つあります。1つ目は理科です。理科は3年生から始めた新しい学習です。モンシロチョウを育てたり、昆虫の体のつくりを勉強したりしました。虫の体のつくりやどんな風に育つかが分かりました。2つ目は音楽です。音楽ではリコーダーを吹きました。指を動かしたり、息の強さを強すぎたり弱すぎたりしないようにするのが難しかったです。リコーダーで、もっと色々な曲を吹きたいです。3つ目は書写です。書写で習字をしました。習字は墨を付けすぎるとにじんで、少しだと筆がぼさぼさになるので、墨の量をちょうどよくしないと上手に書けませんでした。字を書くのも鉛筆で書くより難しかったです。もっと字を上手に書けるようになりたいです。

2 学期に頑張りたいことは 3 つあります。1 つ目は水泳です。プールで25メートル泳げるようになりたいです。夏休みにも、プールで泳ぐ練習をしたいです。2つ目は国語です。漢字を覚えたり、丁寧に字を書いたりして、テストでなるべく100点を取りたいです。3つ目は算数です。算数は単位や式をたまに書き忘れることがあるので気を付けたいです。計算ももう少し早くできるようにしたいです。2学期も勉強を頑張りたいです。

1学期を振り返って

5年生 00 00 さん

1 学期を振り返って心に残ったことは、植樹祭です。5 年生になって初めて参加した植樹祭では会場にいた参加者にインタビューをしました。室根小学校の校長先生やイタリアのテレビクルーの人たちは「植樹祭のような取組をすることで、海の栄養になるので大切ですね」と話していました。ぼくは、5 年生の総合で森・川・海のつながりを学んでいくので、森に木を植えることは唐桑だけでなく世界中でも必要なことだと思いました。

勉強では、漢字の勉強に少し後悔があります。漢字練習は毎日やりましたが、集中してなかったので、テストで悔しい思いをしました。なので2学期は同じ漢字練習でも、集中してやりたいです。

夏休み中も色々な事がありますが、1番は市内水泳大会です。ぼくは、背泳ぎの選手として参加します。 入賞できるようにこれまでの練習を頑張ってきました。当日は全力を尽くしてベストタイムを出せるように 頑張りたいです。

明日からの夏休みもたくさんプールに通って体力をつけたいです。